

# ETNP News Edición de Enero de 2026

## Un Vecino de Ellum Thicket Trae la Elegria Navideña a Través de las Luces

Para los residentes de Ellum Thicket que aún no han visto la impresionante exhibición de luces navideñas en Robin Road, entre University Blvd. y Locksley Ave., todavía tienen tiempo para disfrutarla hasta el 2 de febrero. Esto se debe a que Marco D., quien se mudó a su casa en la cuadra 7200 de Robin Rd. en 2008, ha organizado por sí solo la decoración navideña de su calle durante más de 10 años, siguiendo la tradición cristiana de los 40 días de Navidad que finaliza el 2 de febrero. Para ver el video, haga clic aquí (<https://img1.wsimg.com/blobby/go/ba6e5695-ddc6-4e29-b44d-f8f8b88758fc/video/2026%20Lights%20MP4.mp4>).

Lo que comenzó solo con la casa de Marco en 2012, ahora se ha extendido a 14 casas a lo largo de Robin Road y Morton Street. Ha sido un trabajo hecho con mucho cariño por parte de Marco desde el principio.

En 2013, Marco quiso ayudar a algunos vecinos que estaban pasando por problemas de salud física y mental a tener una Navidad más alegre. Por eso, no dudó en ofrecerse a decorar sus casas con luces para animarlos.

“Les dio mucha alegría y placer”, dijo Marco. “Creo que estas luces ayudan a recuperarse de las enfermedades y pueden acelerar la curación. Me hizo sentir bien lo que estaba haciendo por ellos”.

Marco cubrió el costo de todas las luces e incluso conectó la casa de su vecino a su suministro eléctrico para que no tuvieran que pagar nada. Con la incorporación de la casa de otro vecino al año siguiente, el trabajo empezó a ser más de lo que podía hacer solo. Entre 2017 y 2018, Marco contrató a un equipo de trabajo y alquiló una grúa con cesta para ayudar con la instalación. Había un par de árboles grandes, cariñosamente llamados “Megatreeton” y “Treezilla”, con troncos y ramas enormes que el equipo podía decorar rápidamente desde la grúa. Cuando se iluminaron, era un espectáculo digno de ver, recordó Marco.

Fue entonces cuando los demás vecinos se dieron cuenta y quisieron unirse.

La mayor expansión de las luces a lo largo de Robin Road comenzó durante la pandemia de COVID-19. Marco contó cómo la gente estaba confinada en sus casas y se sentía deprimida. Tomó la iniciativa e involucró a varios vecinos más, y se instalaron más luces y decoraciones.

“La Navidad de 2020 fue algo especial”, dijo Marco. “La gente recorría la calle en coche con sus padres mayores o sus hijos pequeños. Mi vida había estado llena de estrés y salía a mi porche a contemplar las luces; era un verdadero consuelo”.

Fue durante ese tiempo que Marco observó una transformación entre sus vecinos. “La gente empezó a hablar entre sí”, dijo. “La comunidad se unió gracias a las luces, sin importar su

# ETNP News Edición de Enero de 2026

origen. A todo el mundo le encantaban las luces. Unir a la gente, especialmente durante la pandemia, superó con creces mis expectativas iniciales”.

El considerable gasto que supone comprar e instalar los cientos de miles de luces no preocupa a Marco. Sigue sumando vecinos a la iniciativa e incluso este año ha extendido la decoración más allá de Robin Road, a una casa en Morton Street.

Si vives en Robin Rd. o Morton St. y te gustaría participar en las celebraciones navideñas de 2026, Marco te invita a llamarlo al 214-734-1229. Está planificando con anticipación y le gustaría añadir música a las decoraciones y quizás organizar un grupo de villancicos para llenar de aún más alegría el vecindario.

“No tengo por qué hacer esto”, dijo Marco. “No tengo hijos y no busco llamar la atención. Simplemente siento la necesidad de brindar mucha alegría a la gente. Quiero que Ellum Thicket sea un lugar mejor”.



“Es como un dibujo infantil”, dice Marco sobre una de sus fotos favoritas de las luces de Robin Road. Foto cortesía de Marco D.

## ETNP News Edición de Enero de 2026



Arriba se muestra una pequeña muestra de lo que los vecinos pueden disfrutar a lo largo de Robin Road, entre Locksley Ave. y University Blvd., hasta el 2 de febrero.